
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/039/2019 
 
 

 Ausschuss für Schule und Sport am 28.11.2019 
 

Zu Punkt 9: Schulentwicklungsplanung 
- Sachstandsbericht Gebäudemasterplan 

 

Frau Haase informiert, dass aus den Gesprächen mit den kreisangehörigen Städten immer wieder mit 
Sorge die finanziellen Auswirkungen der anstehenden Planungen hinterfragt wird. 

Erst wenn feststeht, ob der Kreis kaufen oder weiter mieten wird, kann ein konkretes Zukunftsszenario 
für alle Förderschulen entwickelt werden. Die größte Raumnot wird durch die Aufstellung der 
Schulfertigbaumodule in Velbert und Ratingen zumindest zeitweise abgefangen. 

Das in Kürze erwartete Gutachten wird zunächst durch die beteiligten Fachbereiche ausgewertet und 
dem Verwaltungsvorstand vorgestellt. Über die weitere Entwicklung wird im Ausschuss berichtet. 

Frau Haase spricht über die zeitliche Entwicklung ihre Enttäuschung aus, da sie hoffte, erste 
Ergebnisse in dieser Sitzung präsentieren zu können. Dies habe sich jedoch als schwierig erwiesen, 
da die notwendigen Gespräche nicht in dem angedachten Zeitfenster erfolgen konnten und 
abschließende Aussagen zu Kauf oder Miete ebenfalls noch nicht flächendeckend vorliegen. 

Frau Haase betont auf Nachfrage von Herrn Köster, dass die Begutachtung für sämtliche 
Förderschulen gilt. 

 

 
 
Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen 
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